

CaixaBank patrocinará los Juegos Mediterráneos de Tarragona

Palco 23
31 oct 2014 - 04:55

Los Juegos Mediterráneos de Tarragona se celebrarán en 2017, pero la organización poco a poco va cerrando el elenco de patrocinadores que en conjunto deberían aportar 30 millones de euros para sufragar los costes del evento. El último en añadirse a la lista es CaixaBank, que se situará junto a Repsol y Estrella Damm como uno de los socios de la competición. "CaixaBank quiere mostrar su apoyo a un acontecimiento que debe suponer un fuerte impulso para la economía, la sociedad y la imagen internacional de Tarragona", aseguró su presidente, Isidro Fainé.

De esta manera, la competición ya se ha asegurado el 50% de los ingresos que su plan de negocio contempla obtener por los socios oficiales (18 millones). En las próximas semanas se anunciará un nuevo patrocinador para al área de telecomunicaciones, que podría tratarse de Telefónica, dado su interés por patrocinar actos deportivos. A ellos se les asegura un retorno de 3,4 millones, de los que 2,8 millones de euros proceden de la desgravación fiscal que concederá Hacienda al tratarse de un acontecimiento excepcional.

La segunda categoría de mecenas es la de patrocinadores oficiales, donde ya se ha atado a El Corte Inglés. Los Juegos de Tarragona aspiran a captar diez colaboradores de esta categoría, que en total aportarían 7,5 millones de euros. En este caso, el retorno sería de 1,3 millones, entre la desgravación fiscal y el impacto de marca.

El tercer escalafón de socios comerciales es el de las empresas colaboradoras, donde ya se ha conseguido la firma de Comsa Emte. La constructora catalana pagará 100.000 euros, lo que le dará derecho a figurar en toda la cartelería relacionada con el evento y disponer de entradas para acudir a alguna de las competiciones.

Distintos estudios apuntan a que los Juegos Mediterráneos permitirán la creación de 300 empleos directos en Tarragona. Se espera que a lo largo del acontecimiento, la ciudad catalana registre aproximadamente 95.000 pernoctaciones de atletas, jueces deportivos y turistas, y acoja unos 1.000 periodistas internacionales acreditado.